

Communiqué Journal Du Dimanche 2 décembre 2018

Les Gilets Jaunes sont des millions, et nul n'a le monopole des Gilets Jaunes.

Partout en France, les oubliés de la République et toutes les victimes d'un système obsolète, se mobilisent depuis plusieurs semaines déjà, pour faire valoir leur droit à vivre dignement et dans des conditions décentes. Leur colère s'exprime sur les réseaux sociaux, mais aussi dans la rue, et aujourd'hui, dans les médias nationaux.

Au lendemain de l'ouverture infructueuse de Matignon à la parole du peuple, soyons responsables et offrons au gouvernement une porte de sortie à cette crise. Aujourd'hui, nous lançons un appel à tous les citoyens qui souhaitent rejoindre les Gilets Jaunes Libres, afin de devenir avec leurs amis, les référents locaux et départementaux. Loin de toute radicalisation et en accord avec les 80% de français qui nous soutiennent, construisons un projet viable et crédible, dans l'intérêt de tous.

Jacline Mouraud, Benjamin Cauchy et Cédric Guémy, trois citoyens engagés et libres, participent depuis plusieurs semaines à promouvoir dans tous les médias des revendications crédibles, dans le respect des institutions et de l'ordre public. Ils forment, avec d'autres citoyens engagés, une représentation de la France.

Nous tendons la main au gouvernement afin qu'il modifie sa conduite fiscale et qu'il rende plus acteurs les citoyens de notre pays. Voici nos revendications:

- Etats généraux de la fiscalité.
- Conférence sociale nationale.
- Assises "territoires et mobilité" par des débats régionaux.
- Référendums réguliers sur les grandes orientations sociales et sociétales du pays.
- Instauration de la proportionnelle aux législatives.

Mesures immédiates et sans condition:

- Gel de la hausse des taxes sur le carburant.
- Annulation de l'alourdissement du contrôle technique automobile.

Soucieux que nous sommes du respect des institutions et du dialogue social, nous condamnons toutes formes de violence. Le gouvernement ne doit pas répondre à la colère par l'orgueil d'une politique sans issue. Nous souhaitons donc un accord rapide afin que l'économie du pays retrouve sa vigueur, avant la grande période des fêtes de fin d'année.

Nous nous tenons à la disposition du 1^o ministre pour un premier rendez-vous.

Contact: J Mouraud - B Cauchy - C Guémy